

IKHTISAR

Adang Solihudin: Kerjasama Usaha antara Peternak Ayam dengan Poultry Shop Mitra Usaha dalam Perspektif Muamalah.

Kerjasama usaha yang dilakukan Poultry Shop Mitra Usaha dengan peternak ayam tersebut merupakan suatu yang memegang peranan penting dalam kaitannya dengan peningkatan penghasilan warga masyarakat, disini diperlukan kedudukan hukum, sehingga menjadi suatu yang jelas halal dan haramnya usaha tersebut dan tidak menimbulkan kerugian di masyarakat, terutama bagi mereka yang ingin bergabung dalam kerjasama usaha tersebut. Kerjasama yang dilakukan umat Islam, biasanya direalisasikan dalam empat bentuk, yakni: musyarakah, mudhorobah, muzaroh dan musaqoh. Adapun dalam merealisasikannya bentuk kerjasama tersebut diikat dengan suatu perjanjian antara kedua belah pihak untuk menghindari terjadinya kerugian bila terjadi resiko atas kerjasama atau usaha yang dilakukannya. Oleh sebab itu diupayakan penanggulangannya sejak dini sehingga tumbuh kehati-hatian diantara mereka.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sistem kerjasama usaha antara peternak ayam dengan Poultry Shop Mitra Usaha dengan segala aspek yang terkait di dalamnya, sehingga pada akhirnya akan dapat diketahui dampak sosial terhadap masyarakat (anggota) dari terjadinya kerjasama usaha tersebut dan status hukumnya.

Metode yang digunakan dalam penulisan ini adalah dengan menggunakan metode penelitian deskriptif untuk dapat menuturkan. Pengumpulan data kualitatif diperoleh dari sumber data primer yaitu pihak Poultry Shop Mitra Usaha dan para anggotanya, sedangkan data sekunder di dapat melalui studi kepustakaan. Penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara, book survey. Selanjutnya data dianalisis dengan mengklasifikasikan data yang terkumpul sesuai dengan tujuan penelitian ini, yang pada akhirnya menghasilkan kesimpulan dari penelitian ini.

Adapun hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah sistem kerjasama usaha yang terjadi antara peternak ayam dengan Poultry Shop Mitra Usaha tersebut dapat digolongkan kepada kongsi peternakan dan sistem usaha yang demikian itu dibolehkan oleh agama Islam dengan syarat harus ada kejelasan tentang segalanya pada saat terjadinya perjanjian. Poultry Shop Mitra Usaha disamping menjalankan roda bisnisnya juga menitikberatkan kepada bidang sosial, sehingga dapat berdampak positif bagi para anggotanya. Kedudukan hukum kegiatan kerjasama usaha tersebut dapat digolongkan kepada syarikat yang sudah terikat dengan perjanjian untuk saling membantu. Hukum kerjasama mudhorobah ini dalam Islam dibolehkan dengan syarat tidak melebihi batas yang telah ditentukan.